



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Accident mortel de la circulation à La Chaux-de-Fonds

Un car postal a happé une personne âgée ce matin vers 10h05 à La Chaux-de-Fonds devant le bâtiment de la poste sur l'Avenue Léopold-Robert. La piétonne est décédée sur les lieux de l'accident.

Le Procureur et la Police neuchâteloise communiquent que le vendredi 09 mars 2018 vers 10h05 un bus de l'entreprise Car postal circulait sur l'artère sud de l'Avenue Léopold-Robert en direction Est. A la hauteur du bâtiment de la poste, pour une raison que l'enquête devra déterminer, une habitante de La Chaux-de-Fonds, âgée d'une septantaine d'années a été happée et s'est retrouvée coincée sous l'essieu arrière du véhicule. Elle est décédée sur place.

Une instruction a été ouverte par le Procureur de permanence. Un constat technique a été effectué par le groupe technique et accident de la police neuchâteloise afin de déterminer les causes et les circonstances de ce dramatique accident de la circulation. A l'endroit de l'accident, l'Avenue Lépold-Robert a été fermée durant 5 heures à la circulation pour les besoins de l'enquête. L'unité de débriefing de la police neuchâteloise a également été engagée pour prêter assistance aux personnes directement concernées par l'accident.

La police neuchâteloise lance un appel au témoin. Toutes personnes ayant assisté à cet accident sont priées de prendre contact avec la police neuchâteloise au 032/889.9000

Neuchâtel, le 09 mars 2018

Fabrice Haag Procureur Parquet régional de Neuchâtel 032/889 61 71 www.ne.ch/autorites/PJNE Georges Lozouet Chargé de communication Police neuchâteloise 032/889 90 00 www.ne.ch/police